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昨日我省首家

综合交通研究机构

正式成立。该机构

的成立填补了我省

在综合交通规划、城

市公交布局、轨道交

通设计等领域的空

白。当日该机构签

约了安徽综合交通

枢纽布局规划、合肥

城市轨道线网规划

研究等 5 个项目。

据悉，合肥地铁轨道

公司正在向国家发

改委申报 4条地铁

线，最快将于明年陆

续开工。

近几年，安徽交通基础设施建设规模持

续加大，但在综合交通、城市公交、轨道交

通、智能交通、绿色交通等现代综合交通运

输体系的规划研究、勘测设计等软件保障能

力上越显不足，“短腿”效应十分明显。鉴于

对各种运输方式有效的整合、发展综合交通

运输，安徽省综合交通研究院股份有限公司

应运而生。

据安徽省综合交通研究院股份有限公司

董事长杨俊社介绍，怎样实现安徽在中部地

区枢纽的地位，就需要对安徽省综合交通的

现状资源进行有效的分析，进行优化和完

善。成立这个综合交通研究机构，主要是想

把各种运输方式能够统筹协调，能够各自取

长补短，然后弥补各自的不足，1加1大于2，

发挥它整个综合交通的整体效益，更加方便

人民群众的出行，同时能够提供更加安全优

质的运输服务。

综合交通=1+1>2

星报讯（记者 祝亮） 有的企业为了降

低用工成本，将一些原来的正式职工以改

制名义，分流到本企业设立的劳务派遣公

司，然后又以劳务派遣公司的名义派遣到

原岗位。将一个本来完整的劳动关系人为

地分割开……类似这样的违规行为将被整

顿。记者昨日从省人社厅获悉，为维护被

派遣劳动者的合法权益，我省决定自即日

起至7月20日，在全省范围内开展规范劳

务派遣专项行动。

据悉，全省人社部门将对本行政区域

内的劳务派遣机构和使用劳务派遣人员的

用工单位进行全面检查，对跨地区派遣和

派遣劳动者200人以上的劳务派遣机构，

以及使用劳务派遣人员50人以上或占用

工总数比例达20%以上的用工单位进行重

点检查。

行动中，我省将依法纠正和查处劳务派

遣单位不签订劳动合同、劳动合同期限不足

两年、违法解除终止劳动合同、不参加社会

保险或少缴社会保险费、拖欠或克扣劳动报

酬、向被派遣劳动者收取押金、未与用工单

位签订劳务派遣协议以及未将劳务派遣协

议内容告知被派遣劳动者等违法行为。取

缔不具备法定资质的劳务派遣机构，整顿用

人单位自行设立劳务派遣单位向本单位或

者所属单位派遣劳动者的行为。

据了解，有的企业为了降低用工成本，

将一些原来的正式职工以改制名义，分流

到本企业设立的劳务派遣公司，然后又以

劳务派遣公司的名义派遣到原岗位，将一

个本来完整的劳动关系人为地分割开，劳

动者与用人单位并非劳动关系，因此用人

单位无须和劳动者签合同、为其买社保，因

此很多单位自设派遣公司，不利于劳动者

合法权益的保护。《劳动合同法》出台后，明

确规定，用人单位不得设立劳务派遣单位

向本单位或者所属单位派遣劳动者。因

此，我省将在行动中对这一违规行为进行

整顿。

马钢、皖维目前亏损较为严重
均期待通过改制谋求新发展

项小龙介绍说，这两年，面对复杂严峻的

宏观经济形势，省属企业努力克服经济下行压

力加大、主要产品价格下滑、企业困难增多等

一系列不利因素影响，资产、收入继续保持平

稳较快增长。

“目前，亏损比较严重的是钢铁行业和化工

行业，其中，马钢集团和皖维集团亏损较严重。”

我省已研究拟订了叉车集团公司、皖维集

团公司整体改制方案，并经省政府专题会议原

则同意。省国资委对两户企业整体改制方案

进一步修改完善，并已上报省政府，待省政府

研究审定后启动改制工作。同时，我省启动马

钢集团改制的前期准备工作，经研究马钢集团

引入同行业居领先水平的战略投资者，加快马

钢集团改造升级。

2015年末，铜陵有色、海螺集团
有望跻身世界500强

“尽管经济大环境给部分省属企业发展带

来困难，但从目前省属企业‘十二五’规划的实

施情况来看，进展还是很顺利的。”

“从具体企业情况来看，在营业收入方面，

2012年铜陵有色已超过1000亿元，马钢集团、

海螺集团2013年有望达到1000亿元，淮南矿

业、淮北矿业、江汽集团等企业在‘十二五’末

也基本能达到过千亿元的目标。在资产总额

方面，2012年末淮南矿业、高速集团两家企业

已超过1000亿元，海螺集团、马钢集团、淮北

矿业、铜陵有色等企业在‘十二五’末也基本能

达到过千亿元的目标要求。”

项小龙透露说：“根据铜陵有色、海螺集团

最新的发展情况，我省已提出更高要求，力争

上述两户企业‘十二五’末进入世界500强。”

央企在我省签约投资近2.3万亿元
已经带来了1.6万个工作岗位

记者还了解到，近年来，我省与央企战略

合作进入了一个崭新阶段。我省与中央企业

开展了多层次、宽领域的战略合作，取得了丰

硕的成果。

截至2013年3月底，我省与中央企业累计

签约项目1022个，投资规模22975亿元。其

中，已开工项目692个，投资规模14044亿元，

实际完成投资6053亿元；竣工项目190个，投

资规模1496亿元，累计实现新增营业收入623

亿元、利润32亿元、税收38亿元、就业1.6万

人。目前正在进行前期准备工作的项目316

个，投资规模8648亿元。 记者 祝亮

2015年末，或有两家皖企跻身世界500强
铜陵有色、海螺集团开始发力冲刺

根据铜陵有色、

海螺集团最新的发

展情况，我省力争让

这两户企业“十二

五”末进入世界500

强，从而结束我省没

有世界 500 强企业

的历史。这是安徽

省国资委副主任、新

闻发言人项小龙日

前做客省政府网站

时所透露的。

合肥4条轨道线正在向国家申报
3号、4号、5号、7号线轨道明年或将陆续开建；我省首个综合交通研究院昨成立

合肥到武汉、上海、北京都有快速通道，很

快到苏州也有快速通道，但是合肥到安庆、广

州方向还不是太通畅，所以合肥、安庆、九江的

快速客运专线通道研究也提上日程。

昨日，在省综合交通研究院股份有限公司

揭牌暨签约大会上，记者现场看到了签约安徽

综合交通枢纽布局规划研究、合安九快速客运

铁路线路方案研究、合肥市城市轨道线网规划

研究等5个项目协议。

杨俊社说，合肥-安庆-九江快速客运铁路

线路方案研究，就是想把我省境内的合蚌、宁

安铁路串联，通过合安九铁路延伸向九江方

向，接昌九、昌吉赣、赣深铁路，这样，从合肥到

深圳、广州就有一条快速通道了，届时百姓乘

坐动车可以一路直达。

合安九铁路带你乘动车直达广州

合肥地铁 1 号、2 号线正在如火如荼地

建设中，昨日记者从签约的合肥市城市轨

道线网规划研究项目中了解到，目前合肥

正在计划将合肥的 3 号、4 号、5 号、7 号地

铁线一起打包，向国家发改委申报项目规

划。一旦规划获得批复，最快将于明年起

陆续开工建设。

据介绍，即将申报的四条地铁线路总长

152.4km，投 资 986.06 亿 元 ，其 中 地 下 线

130.2km，高架线 22.2km，地下站 109 座，高

架站14座，车辆段和停车场各4座。

据悉，如果申报程序顺利的话，3号线计

划 2014 年开工建设，2018 年底建成通车；4

号线计划 2015 年开工建设，2019 年底建成

通车；5号线计划 2014 年底开工建设，2019

年建成通车；7 号线计划 2016 年开工建设，

2020年底建成通车。

星级记者 王玉

4条轨道线明年起或陆续开建

“不得向本单位或所属单位进行劳务派遣”
我省将开展规范劳务派遣专项行动


